

Rubrique Europe

Titre : **Bruxelles ne répond plus**

Sous titre :

Auteur : Marie-Pierre Vieu

Présentation de l'auteur·e :

Marie-Pierre Vieu est membre de l'exécutif national du PCF. Elle est euro-députée depuis juillet 2017

Editeur : Éditions Arcane 17

Nb de pages : 108p PPV : 9€

Présentation :

Le projet européen a été dévoyé et l'Europe est désormais devenue une véritable prison des peuples. Pour une grande majorité de la population européenne, elle est un concept abstrait sans contenu tangible- ou alors par trop tangible car négative, la population grecque peut en témoigner. La crise européenne est celle de copropriétaires et l'abandonner à nos adversaires politiques reviendrait à un abandon en rase campagne. L'Union européenne peut en effet l'échelon pertinent pour faire face à des enjeux déterminants comme ceux du climat, de l'innovation, de la politique agricole et alimentaire, pour l'encadrement des géants du net et la révolution numérique. Ce livre offre un certain nombre de réflexions et propositions pour faire en sorte que l'Europe bénéficie aux peuples qu'elle est censée représenter.